



AYUDAME

– Kinderhilfswerk Arequipa e.V. –

www.ayudame.de



VORSITZENDER

Dr. Andreas Eckert

Pützlachstr. 81

51061 Köln

TEL: 0221-6640919

EMAIL: andreas.eckert@ayudame.de

STELLVERTRETENDE VORSITZENDE:

Doris Eigenberger

Deidesheimerstr.21

67435 Neustadt-Weinstraße

TEL: 06321-968787

EMAIL: doris.eigenberger@ayudame.de

Bremen im November 2012

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer von AYUDAME!

Im diesjährigen Jahresrundbrief möchten wir Schülerinnen und Schüler vom Peru-Projekt des Bremer Kippenberg-Gymnasiums Sie über die Kooperation unserer Schule mit dem Verein Ayudame informieren.

Das schülerorganisierte „Peru-Projekt“ am Kippenberg -Gymnasium entstand durch einen ehemaligen Praktikanten, der vor mehr als 20 Jahren selbst in der Kindertagesstätte tätig war. Heute arbeitet er als Spanischlehrer an unserem Gymnasium und rief vor 2 Jahren das Peru-Projekt ins Leben.

Das Peru-Projekt besteht aus einer Gruppe von circa 20 Mädchen und Jungen, die sich wöchentlich treffen, um Ideen und Pläne zu besprechen sowie Aktionen zu planen und durchzuführen.

Das Peru-Projekt des

Kippenberg-Gymnasiums hat



das Ziel, eine Partnerschaft zwischen dem Gymnasium und der Kindertagesstätte Nuestro Hogar aufzubauen. Diese Partnerschaft soll nicht nur auf Geld und Spenden basieren, sondern den Schülerinnen und Schülern ebenfalls eine Möglichkeit des kulturellen Austausches bieten.

Grob lässt sich die Arbeit des Projektes in drei Bereiche aufteilen: Das Informieren, Spendenaufrufe und den direkten Kontakt zur Tagesstätte Nuestro Hogar.

Die im Projekt tätigen Schülerinnen und Schüler veranstalten am Gymnasium regelmäßig Informationsabende, an denen interessierten Eltern und Schülern die Arbeit des Vereins Ayudame, das Leben in der Tagesstätte und das Peru-Projekt am Gymnasium erklärt und näher gebracht werden. Auch die Ex-Praktikantinnen Marla und Merle besuchten beide das Kippenberg Gymnasium und gestalteten selbst schon einmal einen Infoabend.

Ein Teil der Spendeneinnahmen des Peru-Projektes stammt von Partnerklassen. Dies sind vor allem sechste und siebte Klassen, in denen sich eine Vielzahl von Kindern bereit erklärt hat, pro Monat einen Euro für das Projekt zu spenden.

Auch der Verkauf von Kuchen an Elternsprechtagen oder in der Pausenhalle wird vom Peru-Projekt organisiert. Zusätzlich wird es mit den Einnahmen von Konzerten und Theaterstücken von der Schule unterstützt.

Zudem baut sich bereits ein Briefkontakt zwischen den Kindern der Tagesstätte und Sechst-



und Siebtklässlern des Gymnasiums auf. Die Briefe werden von einer Teilnehmerin des Projektes ins Spanische bzw. aus dem Spanischen ins Deutsche übersetzt. Somit stellt die Sprache keine Barriere mehr dar. Die Schülerinnen und Schüler der Partnerklassen stellen Briefpakete zusammen, die das Peru-Projekt mit einem Grußschreiben verschickt. Danach wird gespannt auf die Antworten aus Arequipa gewartet.

Anfang 2012 bewarb sich das Projekt bei der Organisation „Jugend hilft!“, um zusätzliches Geld für den Auf- und Ausbau des Projektes zu erhalten. „Jugend hilft!“ fördert kinder- und jugendorganisierte soziale Projekte. Erfreulicherweise bekam das Peru-Projekt Ende Februar 2012 von dieser Organisation 600 Euro zugesprochen, um sie sinnvoll für Porto-, Drucker- und andere anfallende Kosten einzusetzen.

In der Zukunft plant das Peru-Projekt weitere Aktionen, die die Aufmerksamkeit auf diese Kooperation steigern sollen. So ist geplant, beim Weihnachtskonzert der Schule mit einem Chor aus Freiwilligen ein peruanisches Weihnachtslied vorzuführen. In der Weihnachtszeit sollen nachmittags mit Schülerinnen und Schüler in der Schulküche Kekse gebacken werden, um diese zu verkaufen. Dies bedeutet weitere Spendeneinnahmen für das Projekt.

Wir sind sehr froh über die Unterstützung und Hilfe, die wir vom Verein Ayudame erhalten.

Herzliche Grüße vom Peru-Projekt des Kippenberg-Gymnasiums Bremen

Für dieses wundervolle Engagement möchten wir uns ganz herzlich bedanken !

Zudem möchten wir Ihnen, liebe Mitglieder, Freunde und Förderer von AYUDAME, eine schöne Weihnachtszeit sowie einen guten Start in das Jahr 2013 wünschen.

Andreas Eckert (im Namen des Vorstandes)

Spendenkonto: AYUDAME-Arequipa, HYPOVEREINSBANK Starnberg, Nr. 63 2026 2001, BLZ 700 202 70

AYUDAME e.V. ist vom Finanzamt als gemeinnützig anerkannt. Spenden sind steuerlich absetzbar.

Schatzmeister: Dieter Schramm, Goethering 68, 75196 Remchingen-Singen, Tel: 07232-72688, dieter.schramm@ayudame.de

Nähwarenvertrieb: Elke Fischer, Güntherstr. 16, 70597 Stuttgart, Tel: 0711-763589, elke.fischer@ayudame.de

Patenschaften: Frauke Kniffler, Obere Str. 10, 70190 Stuttgart, Tel: 0711-1239781, frauke.kniffler@ayudame.de

Praktika: Sarah Rieger / Kathleen Jahn, sarah.rieger@ayudame.de, kathleen.jahn@ayudame.de